

Dr Marie BATISSE-LIGNIER  
Praticien spécialiste Endocrinologie  
Centre Jean Perrin  
Clermont- Ferrand

A Clermont-Ferrand,  
Le 22.12.2022,

Monsieur le Président du GTE,  
Mesdames, Messieurs les membres du GTE,

Je présente pour la première fois ma candidature au Conseil d'Administration du Groupe des Tumeurs Endocrines.

Médecin endocrinologue de formation, j'ai complété mon cursus par la réalisation d'une thèse d'université sur le corticosurrénaome. Dans ce contexte, j'ai orienté mon activité clinique vers l'oncologie endocrine. Actuellement, j'exerce en tant que praticien spécialiste au Centre de lutte contre le Cancer de Clermont Ferrand et je prends en charge les patients atteints de tumeurs endocrines (cancers thyroïdiens, tumeurs surrenaliennes, TNE digestives, NEM1). Je participe activement à la vie locale des réseaux ENDOCAN à travers les RCP et les réunions régionales, en collaboration avec le CHU.

J'ai apprécié, lors de mes participations aux congrès nationaux, la richesse des échanges et des collaborations entre les différents spécialistes impliqués dans la prise en charge des TNE. Ainsi, je souhaiterais m'impliquer davantage sur le plan national. Enthousiaste et dynamique, j'aimerais pouvoir apporter ma contribution aux différents projets, favoriser la cohésion de tous les acteurs et participer au développement de notre discipline.

C'est pourquoi, je serais très honorée d'intégrer le Conseil d'Administration du Groupe des Tumeurs Endocrines et sollicite votre soutien pour cette candidature.

Dr Marie BATISSE-LIGNIER